
Protokolleintrag vom 11.11.2009

2009/483
Postulat von Jacqueline Badran (SP) und Fiammetta Jahreiss-Montagnani (SP) vom 28.10.2009:
Mehrfamilienhäuser in der Enge, Verkauf an gemeinnützige Wohnbauträgerin statt Abriss
 
Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartementes namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung
entgegenzunehmen.
 
Namens der FDP-Fraktion stellt Albert Leiser (FDP) den Ablehnungsantrag.
 
Damit ist das Geschäft vertagt.
 
Mitteilung an den Stadtrat


